



Josefshaus + Marthaheim = GHG Rosenberg



An der Kreuzackerstrasse 6 in St. Gallen wird intensiv gebaut. Der Neubau steht kurz vor der Übergabe, und auch das Pflege- und Betagtenheim Josefshaus wird erweitert und saniert. Ab Neujahr 2020 heisst die Institution *GHG Rosenberg* und bietet zusätzlich über 80 neue, geräumige Einzelzimmer. Ab dem 14. Januar wird sich das Haus mit Leben füllen.

Am Samstag, 11. Januar, stehen die Türen von 10 bis 16 Uhr offen für interessierte Besucherinnen und Besucher. Es gibt viel zu bestaunen, unter anderem die offene Küche. Eine Glasfront macht es möglich,

den Köchen bei ihrem schönen Handwerk über die Schulter schauen. In der Festwirtschaft kann man sich «culinarisch» verwöhnen lassen. Die Pommes Frites kommen aus der Region, die St. Galler Bratwurst, Bier und Most sowieso! Ein hausgemachtes Kuchenbuffet sowie Kaffee und Tee runden das Angebot ab.

Kreative regionale Küche spielt die Hauptrolle im *Restaurant Stadtblick*, das im Sommer 2020 in neuem Glanz erstrahlen wird. Den Eröffnungstermin und weitere Informationen rund um den Neubau findet man auf ghg-sg.ch